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INDICAÇÃO Nº 174/2021 

 

INDICO, nos termos regimentais e após ouvir o Douto Plenário, oficiar ao Exmo. 

Sr. Prefeito Municipal e em conjunto com a Secretária M. de Obras, sobre o 

quanto segue: 

 

►SOBRE A POSSIBILIDADE DE NIVELAR OS BLOQUETES DESDE O 

INÍCIO DA IGREJA EVANGELHO QUADRANGULAR, ATÉ O BAIRRO 

NOVO, NO ALTO SANTO ANTÔNIO. 

 

 

Senhor Presidente 

Nobres Pares 

 

 

       Considerando os projetos de nossas vias públicas por 

parte da atual gestão, melhoramentos entre outras benfeitorias; 

                                                  Considerando a necessidade de vistoria na rua supra 

citada, haja vista, os elevados reclames quanto ao desnível dos bloquetes, trazendo 

transtornos tanto para pedestres como para os veículos; 

                                                   Considerando os estudos e avanços pela nossa 

Secretaria Municipal de Obras, buscando mecanismos para melhorar nossas vias 

de rolamento, fazendo com que a municipalidade se aprimore, estando à frente de 

seu tempo e por mais implementação no que tange ao turismo, cuja cidade é 

histórica e bem visitada;      

          Considerando que esta propositura foi apresentada em 

Sessão Ordinária (06ª), realizada no dia 20 de abril p. passado, visando o estreitamento 

de trabalho da Administração Pública com as ações que envolvem o bem público e o 

cidadão em sua integridade, bem como já citado em outras ocasiões, como medida 

protetiva a todos que laboram no estabelecimento de ensino, visto o retorno das aulas; 

           Considerando ainda, que são investimentos, mas 

urge providências por parte dos Gestores, mais uma sugestão nos programas do 

Governo, como avanço e por bons resultados em toda a cidade. 

      

                      Pela justa medida e providências, é a presente 

Indicação. Sala das Sessões, Drº João Monteiro da Silva, 20 de abril de 2021. 

 

 

 

                                                    Mateus José Lopes de Carvalho  

                                                            Ver. PSDB  


